

Participa Consejera Electoral del IEEM en escuchatorio de jóvenes

La Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), Patricia Lozano Sanabria, participó en el Escuchatorio: Las acciones afirmativas y la juventud mexicana frente a los procesos electorales. Círculo de Debates: Juventudes por la justicia electoral, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**).

Llevado a cabo en la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), este encuentro permitió a las y los jóvenes expresar sus opiniones y puntos de vista respecto a diversos temas de índole político electoral.

Lozano Sanabria fungió como experta invitada y destacó que saber lo que piensa este sector de la población compromete a las instituciones a emprender acciones encaminadas a su inclusión, sobre todo porque en la Jornada Electoral podrán participar, por primera vez, cerca de 900 mil jóvenes; sin embargo, en la Lista Nominal alcanzan los 3 millones y medio.

Durante sus intervenciones, la Consejera

Electoral del IEEM expuso cómo es que el Instituto ha implementado mecanismos de inclusión desde su ámbito de atribuciones en aspectos como: discapacidad, no discriminación, diversidad sexual, participación política de las mujeres, así como de grupos vulnerables.

El Secretario de Tesis de la ponencia de la Magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso del **TEPJF**, Edgar Edmundo Guerrero Aguirre, fue el encargado de plantear las preguntas a los panelistas en temas como inclusión, discriminación y participación política.



Participa consejera electoral del IEEM en escuchatorio de jóvenes

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación organizó un encuentro con estudiantes de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán. El alumnado expuso sus puntos de vista sobre temas político-electorales.



La Consejera Electoral del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Patricia Lozano Sanabria, participó en el Escuchatorio: Las Acciones afirmativas y la juventud mexicana frente a los procesos electorales. Círculo de Debates: Juventudes por la justicia electoral, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Llevado a cabo en la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), este encuentro permitió a las y los jóvenes expresar sus opiniones y puntos de vista respecto a diversos temas de índole político electoral.

Lozano Sanabria fungió como experta invitada y destacó que saber lo que piensa este sector de la población compromete a las instituciones a emprender acciones encaminadas a su inclusión, sobre todo porque en la Jornada Electoral podrán participar, por primera vez, cerca de 900 mil jóvenes; sin embargo, en la Lista Nominal alcanzan los 3 millones y medio.

Durante sus intervenciones, la Consejera Electoral del IEEM expuso cómo es que el Instituto ha implementado mecanismos de inclusión desde su ámbito de atribuciones en aspectos como: discapacidad, no discriminación, diversidad sexual, participación política de las mujeres, así como de grupos vulnerables.

El Secretario de Tesis de la ponencia de la Magistrada Mónica Aralí Soto Fregoso del TEPJF, Edgar Edmundo Guerrero Aguirre, fue el encargado de plantear las preguntas a los panelistas en temas como inclusión, discriminación y participación política.

A la actividad asistieron también las Consejeras Electorales del IEEM: Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas; el catedrático de la FES Acatlán, Saúl Mandujano Rubio; el Magistrado del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Víctor Oscar Pasquel Fuentes; el Director de Relaciones Institucionales del TEPJF, Enrique Andrade González, y la Magistrada del TEEM, Martha Patricia Tovar Pescador.

Para mayor información se recomienda consultar las cuentas de las redes



institucionales de YouTube y Facebook bajo el usuario IEEM Oficial; en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM_MX o llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.